

Einigen einzufließen, und mußte das selbe eine so große Summe  
bedeutet werden, daß sie ohne meine Zustimmung  
ausgeführt werden. Indessen ist die Sache nun fast zu ein-  
bedeutend; ich habe sie nicht beauftragt, ein unbedeutendes  
des Gesandten nur für. Gesandtschaften bemühen sich  
für die Zukunft gegen irgend welche unpassende Ver-  
änderung meiner Wünsche Anzustreben zu  
lassen.

Zu dem Gesandtschaften jüngsten Schreiben d. 7. April  
finde ich - sehr überraschend für mich, das ich mich selber  
maßgebend für die, Gesandtschaften zu arbeiten die  
Sache habe - jetzt ist die Bemerkung: „in die Verhandlung  
werden fortgeschritten. In die dem Ort. Verhandlung des M. G. ent-  
scheidend Hort auszuführen sein; wie die die  
Verpflichtung wird nicht verweigert, ist jedoch alle Maßnahme  
vollständig ein Ort bei den Verhandlungen nicht zu erwarten sein,  
so muß ich demselben sehr viel zu tun, denn ich habe  
mich in der Stadt niemals unbedingt an die Ort. Verhandlung  
gebunden und werde mich sehr für die Zukunft nicht dazu  
verpflichten, da ich sehr leicht das Still stehen könnte,  
wie er z. B. bei dem. Reden. eingetreten ist, daß ich mit  
dem Zustande der Ort. Verhandlung nicht einverstanden wäre,  
sondern mir mit guten Gründen meine eigenen Vorteile  
geklärt hätte. Das einzige <sup>aber</sup> ist, was die eigene auf Grun-  
den gestützte Ansicht der Verhandlung notwendig Umlage  
hat sich sehr gehalten zu werden, ist aber die Verhandlung  
und dieses ist ein so maniges und gesagt werden  
können, wenn sie über mich mit einem geringen Bescheidener  
Körner in Anspruch nimmt. Ich bitte dem Gesandtschaften  
mich nicht mißzuverstehen. Es versteht sich für mich selbst,  
daß diese auf geeignete Hilfsmittel gestützte Vorteile der